

小学生のための楽器体験教室



**フルートやサクソなど6種類の楽器に挑戦
音楽への憧れを胸に、苦労しながら音を鳴らす**

市民ホールが主宰する「ルシオール・ユース・ウインド・オーケストラ」の中高生を先生役に、小学4～6年生の児童50人が、フルートやホルン、サクソなど吹奏楽の楽器6種類を体験しました。子どもたちは「中学になったら吹奏楽をやりたい」「ジュニアバンドに参加する」など、さまざまな思いを胸に、懸命に音を出す練習をしていました。

3月2日 | 市民ホール

BUNTAI 文化教室 第6回 とうろう 竹灯籠作成教室 作品展



**市内外の教室作品約400点を展示
鑑賞者が精巧な彫刻と趣を楽しむ**

竹灯籠は竹林の保全を目的に、故 ひらた 平田 ういち 宇一さん(栗東市)が考案した滋賀県発祥の文化活動が、作成の楽しさや造形的美しさなどから広がりました。BUNTAI文化教室(市民ホール主催)をはじめ、市内外の教室で竹灯籠作成を楽しむグループの作品など約400点が展示され、観賞者は精巧な彫刻をほどこした作品を楽しんでいました。

2月28日～3月2日 | 市民ホール

もりやまウェルネスマーケット



**「健康」と「癒やし」をテーマに
健康志向の33ブースが勢ぞろい**

安全安心な地元の新鮮野菜やお弁当、ハンドマッサージやヘッドスパのリラクゼーション体験など、心と体の健康増進や維持をテーマにした33ブースが立ち並び、老若男女問わず大勢の人でにぎわいました。訪れた人は、「健康について気軽に楽しく考えることができ、いいきっかけになった」と話していました。

3月9日 | 市役所 多目的ホール

人権講座で上映会



**精肉店の家族描いた映画上映
はなぶさ 瀬藤監督が「差別のない社会」訴え**

差別のない社会を目指して開催された人権講座(全14回)の最終講座として、食肉解体の仕事をする家族を描いた映画「ある精肉店のはなし」の上映会が行われ、約80人が参加しました。上映後、同映画の瀬藤 あや監督が登壇。「悪気のない無理解が差別につながっているのではないか」などと、参加者に自身の思いを訴えていました。

3月8日 | 地域総合センター

守山市の人口

令和7年2月28日現在
(前月比)

人口	85,973 (+ 62)
男	42,280 (+ 27)
女	43,693 (+ 35)
世帯数	35,538 (+ 63)

双眼鏡

新年度が始まった。何か新しいことに挑戦し、新たなタ

イミングだ。以前から興味があるのは、ランニング、釣りに、読書、資格取得勉強、弁当作り。家族に聞いてみたら「どうせ続かへんやろ」と、難しいことは、やめとき」という答えが返って来た▼反論するには有限実行。何をやるにもまずは時間を確保することが大事だ。多趣味な人の話を聞くと、早起きして、その時間を有効に活用していることに気づいた。そこで、とりあえず30分早起きするというシンプルな挑戦を決めて家族に宣言した▼しかし考えてみると、そもその目的がないので、そのうち一度起きても、もういいかと二度寝をするだけになりそう。結局、続かなさそうな難しい挑戦を選んでしまった以上三日坊主にならないように、四日間がんばろうと思う。